

Conférence sur les métiers de l'électronique

Posté le Vendredi 11 Avril 2008, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)



Les élèves de seconde et terminale BEP ont assisté à une conférence sur les métiers de l'électronique dans la marine. En effet, le premier maître Olivier REDONNET, adjoint au Chef du Bureau d'Information de la Marine de PAU, ancien élève du lycée, leur a donné de nombreuses indications sur les débouchés importants en Electronique dans l'armée. Les lycéens ont été très intéressés et surpris par tous ces débouchés.

Mots clés: [Saint-Joseph](#) , [Marine Nationale](#) , [débouchés](#) , [métiers](#) , [conférence](#)